ECONOMIST & JURIST



Redacción



Competencia multa con 203 millones a Acciona, Dragados, FCC, Ferrovial, Obrascón y Sasyr

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ha impuesto una multa de 203,6 millones de euros a seis de las principales constructoras españolas por alterar los precios en licitaciones públicas destinadas a la edificación y obra civil de infraestructuras desde 1992. Las empresas sancionadas son Acciona Construcción, con 24,4 millones de euros de multa; Dragados

(Grupo ACS), 57,1; **FCC Construcción**, 40,4 millones; **Ferrovial Construcción**, 38,5; **Obrascón Huarte Lain** (OHL) 21,5 y **Sacyr Construcción**, 16,7 millones de euros. La CNMC **declara el archivo** de las actuaciones contra la empresa **Lantania**.

La CNMC estima que estas empresas han cometido una **infracción muy grave** de los artículos 1 de la <u>Ley 15/2007</u>, de 3 de julio, de **Defensa de la Competencia** y 101 del <u>Tratado de Funcionamiento de la Unión Europea</u>. El organismo público argumenta su valoración del comportamiento de estas empresas en que "se trata de prácticas cuyos **efectos** han sido **especialmente dañinos** para la sociedad", y

• • •